



Síntesis de medios

07 de marzo de 2022

Primeras Planas

Abundan evidencias ...y no hay detenidos
Fiscalía considera inviable acuerdo de reparación con Collado
Letra muerta, ley contra violencia en los estadios
Michoacán y EU crean catálogo que permitirá rastreo de armas
Chomsky: no habrá vencedores si EU se mete a la vía militar
Seguridad falló en número y reacción; suspenden a 5 y van por violentos
Nuevo Espaldarazo morenista para AMLO
Sin detenidos
Hasta en la violencia, mujeres son peor vistas que hombres

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Cuidarán marcha 3 mil mujeres policía

Serán 3 mil mujeres policías las que participarán en el operativo del 8M en la CDMX, **Gabriela Figueroa subsecretaría de Desarrollo Institucional de la SSC**, destacó que las policías contarán solo con casco, escudo, rodilleras, coderas y extinguidores. [Basta](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Contra Réplica](#) / [Ovaciones](#) / [24 Horas](#) / [Diario de México](#) / [El Financiero](#) / [El Economista](#) / [Récord](#) / Columna Rozones [La Razón](#) / Columna Red compartida [La Prensa](#) / Artículo [Publimetro](#)

La protesta también nos representa

Son las Ateneas de la SSC, un escuadrón de 500 agentes destinado a evitar que estas manifestaciones, obstaculicen vías o dañen el patrimonio público. Las manifestantes “me pegan porque ven el uniforme y por la historia. Ves un uniforme de policía y es represión, corrupción, impunidad”, dice **Itzania Otero, comandante del Agrupamiento**. [24 Horas](#)

Policías se declaran feministas

En el marco del Día Internacional de la Mujer, **mujeres policías** de la SSC y representantes de la sociedad civil, llevaron a cabo un conversatorio: “Diálogo entre mujeres policías y mujeres activistas: Por una ciudad libre de violencia para todas”, que se celebró en el Museo de la Ciudad de México. Lucía Karen Pérez Ortiz, **Directora General Regional de la Policía de Proximidad** en Benito Juárez, se declaró como feminista. [Excélsior](#)

Revisa CDHCM llenado de extintores para 8M

En la antesala de las marchas feministas que se realizarán el próximo 8 de marzo, la CDHCM observó el llenado de extintores que llevarán **mujeres policías** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para el operativo. [Basta](#)

Conmoción y furia en CDMX por los hechos en Querétaro

Luego de condenar la violencia ocurrida en Querétaro, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, afirmó: “Siempre hay comunicación previa con todas las porras... hay mucha coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**”, y agregó que los capitalinos siempre gozarán de seguridad al acudir a un estadio o cualquier otro recinto. [Basta](#) / [Milenio](#)

Policías ayudan a mujer embarazada a dar a luz

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, auxiliaron a una joven que entró en labor de parto en su domicilio ubicado en la calle Piraña, alcaldía Iztapalapa. Un policía recibió al bebé el cual fue trasladado junto a su madre a un hospital para su atención médica. [Basta](#)



Síntesis de medios

07 de marzo de 2022

Exigen parar guerra

Ciudadanos ucranianos radicados en la CDMX realizaron una marcha del Monumento a la Revolución hacia el Ángel de la Independencia para protestar por la invasión de Rusia a su país. Escoltados por elementos de la **subsecretaría de Tránsito** capitalino, los manifestantes realizaron un mitin sobre los carriles centrales de Reforma. [Ovaciones](#)

Recupera policía dinero robado a repartidor de gas

La atención oportuna de uniformados derivó en la detención de un hombre señalado de asaltar a un repartidor de gas, en la colonia Aeronáutica Militar, alcaldía Venustiano Carranza, reportó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Ovaciones](#)

Se lleva a hombre entre las de hule

Un hombre en situación de calle perdió la vida al ser atropellado por un vehículo en Plutarco Elías Calles, colonia Juventino Rosas, alcaldía Iztacalco. El automovilista responsable fue detenido. [Metro](#) / [Basta](#)

Columna De Naturaleza Política: Desecha Morena prohibir mañana uso de gases.../ Enrique Aranda

En el marco del Día Internacional de la Mujer, la panista Gabriela Salido, hizo un llamado al jefe policiaco **Omar García Harfuch** para que, en los operativos a implementar por la dependencia a su cargo, se anteponga la seguridad de las manifestantes y la no violación de sus derechos, "por lo que deben abstenerse de utilizar instrumentos que dañen a las personas, como gases lacrimógenos". [Excélsior](#)

Columna Arreando al Elefante: Colosio, Mikel Arriola y Mauricio Kuri, protagonistas del mismo día / Diego Elías Cedillo

No sería mala idea que la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, le ofreciera al gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, el préstamo de uno de sus jugadores estrellas, el secretario de Seguridad capitalino, **Omar García Harfuch**, lo anterior para que el "abogado" panista tenga conocimiento sobre cómo atender el clima bélico en un estadio. [Basta](#)

Columna Línea 13: Focos rojos

Los hechos ocurridos en el Estadio La Corregidora que desataron una riña en el partido Querétaro-Atlas, prende "focos rojos" en la CDMX, para que evitemos ese tipo de acciones, dijo el diputado local de Morena, José Martín Padilla. Debemos recordar que en la sesión del 15 de febrero solicitó al secretario de Seguridad, **Omar García Harfuch**, fortalecer filtros de seguridad en el Estadio Azteca y otros recintos deportivos. [Contra Réplica](#)

Columna Juego Primario: Dolor, clásico y champions / Toto

Tras lo ocurrido en el estadio La Corregidora de Querétaro, la **SSC** de la CDMX, desplegó 1,565 policías en el Estadio Azteca, para el Cruz Azul y Puebla, además, un helicóptero de los **Cóndores** para sobrevuelos de prevención y vigilancia; adicionalmente está la seguridad privada y pública que se contrata al interior del inmueble. [La Prensa](#)

Columna Confidencial: ¿Adiós multas de tránsito?

La Policía de Tránsito de la CDMX fue notificada de que, por orden del mando superior, Claudia Sheinbaum y **Omar García Harfuch**, titular de la SSC, ningún elemento podrá detener automovilistas para imponer multas por violación al reglamento de tránsito. Los agentes quedarán reducidos a "agilizadores viales". La medida busca evitar actos de corrupción. [El Financiero](#)

Columna El Gurú de la Barranca: Sería gobierno de colisión.../ Eduardo Camacho

Claudia Sheinbaum condecoró a 50 **mujeres policías** de la **SSC** por su labor de contención en marchas. Las mismas que tendrán su prueba de fuego el próximo martes 8 contra las marchistas extremistas. [Basta](#)



Síntesis de medios

07 de marzo de 2022

Columna En Tercera Persona: Mercado negro de tumbas y de huesos humanos / Héctor de Mauleón

El vigilante del Panteón Sanctorum, denunció la actuación de un grupo de hombres que manipulaban un ataúd. Al notar que la situación era muy extraña, **pidió apoyo a policías** adscritos a la alcaldía de Miguel Hidalgo. Emergió una red que comercializaba tumbas de manera clandestina. [El Universal](#)

Policiaco

Matan a un hombre y mutilan su cuerpo

El cuerpo de un hombre fue abandonado por criminales en el basurero del Bordo de Xochiaca. Los primeros reportes de la policía municipal y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX** señalan, que trabajadores recolectores de desperdicios descubrieron el cuerpo en medio de la basura. [La Prensa](#)

Aparatosa volcadura en Iztapalapa

Un automóvil particular sufrió una volcadura sobre los carriles laterales de Circuito Interior, en la colonia El Retoño, alcaldía Iztapalapa, no se reportaron lesionados graves. [Basta](#)

Muere biker arrollado por auto en pleito vial

Tras una discusión, los viajeros de una motocicleta le cerraron el paso al conductor de un vehículo, quien sin detenerse los arrolló. Los hechos ocurrieron en la colonia Cuchillas del Moran, alcaldía Iztapalapa, donde elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron la zona. [La Prensa](#)

Matan a dos en la GAM; hallan 15 casquillos

Dos jóvenes fueron acribillados a balazos por dos sujetos, cuando circulaban a bordo de una motocicleta en calles Acámbaro y Coyuca, en la colonia San Felipe de Jesús, alcaldía Gustavo A. Madero. La escena fue custodiada por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, no se reportaron detenidos. [El Universal](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Encuentran a dos hombres encajuelados, en Xochimilco

Con huellas de golpes en diferentes partes del cuerpo y con varios disparos, fueron abandonados los cadáveres de dos hombres en la cajuela de un auto, en la esquina de las avenidas Torres y Mexitla, de la colonia El Carmen, alcaldía Xochimilco. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Acribillan a un ex recluso en Xochimilco

Un sujeto con antecedentes penales fue ejecutado en callejón Alcatraz, colonia Zona Rústica, alcaldía Xochimilco. Al sitio arribaron paramédicos y **elementos policiacos** quienes resguardaron la zona, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Chupa plomo

Un hombre perdió la vida luego de ser baleado tras una discusión con un sujeto, cuando ingerían bebidas alcohólicas sobre Avenida Del Taller, colonia Paulino Navarro, en la alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron **elementos policiacos**, el responsable logró escapar. [El Gráfico](#)

Balean a rata adolescente

Un joven menor de edad, a quien han detenido en varias ocasiones por robo en la zona de Tacubaya, fue baleado fuera de su domicilio y llevado por su progenitora a un hospital para su atención. [El Gráfico](#)

¡A volar jinetes!

Un motociclista perdió la vida tras derrapar sobre la avenida Javier Rojo Gómez, en la colonia Agrícola Oriental, alcaldía Iztacalco; su acompañante fue trasladado a un hospital con múltiples golpes. [Metro](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

07 de marzo de 2022

Despedaza su auto el tren y... ¡sale por su propio pie!

El conductor de un automóvil resultó ileso, luego de ser arrastrado por el tren en la calle Poniente 140 y Ceylán, colonia Industrial Vallejo, alcaldía Azcapotzalco. Con ayuda de **policías** y bomberos logró salir a pie. [Basta](#)

Se arroja de segundo piso en protesta contra MP

Un hombre resultó con múltiples fracturas, al arrojarlo de un segundo piso de la Fiscalía en Cuauhtémoc, en protesta porque fue al MP para ver una denuncia que presentó, pero nadie le hizo caso. [Basta](#)

Justicia

Se incrementan muertes violentas en la CDMX

En los primeros dos meses del año en curso, las muertes violentas de mujeres se han incrementado, de acuerdo con las indagatorias iniciadas por la Fiscalía de Femicidios de la FGJ de la CDMX. Del 1 de enero al 28 de febrero se iniciaron 48 carpetas de investigación persiguiendo feminicidio, mientras que en 2021 se alcanzó tal cifra hasta finales de mayo. [Excélsior](#)

Imagen Destacada



**POLICÍAS AYUDAN A MUJER
EMBARAZADA A DAR A LUZ**

